

conciencia”, en Madrid, los pasados días 12 y 13 de noviembre de 2009.

Las sesiones se celebraron en el Salón de Actos de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación (C/ Ma rqués de Cubas, 13), comenzando el jueves 12 a las 16 horas y siguiendo el viernes 13 a las 10 horas. Ambos días, a las 20 horas, en la Iglesia de las Calatravas (C/ Alcalá, 25), se ofreció la Santa Misa por los Cardenales Jean-Louis Tauran, consiliario de la Unión, y Antonio M.^a Rouco, arzobispo de Madrid.

Entre los ponentes estuvieron Dalmacio Negro (España), Philippe Bénéton (Francia), Danilo Castellano (Italia), Christopher Ferrara (Estados Unidos), Mario Bigotte Chorão (Portugal), Ignacio Barreiro (Uruguay), János Frivaldszky (Hungría) y Julio Alvear (Chile). Los profesores Joel-Benoît d’Onorio, presidente de la Unión, y Miguel Ayuso, presidente de la Confederación Española de Juristas Católicas, encargada de la organización, tuvieron respectivamente las palabras de apertura y clausura. Han participado delegaciones de las organizaciones de Argentina, Brasil, Colombia, Chile, España, Estados Unidos, Francia, Hungría, Italia, Luxemburgo, Méjico, Perú, Polonia, Portugal y Rumania.

Al término del congreso se anunció la elección unánime del profesor Miguel Ayuso, de la Universidad de Comillas, como nuevo presidente de la Unión de la Unión Internacional de Juristas Católicos. Sucede en el cargo a Joel-Benoît d’Onorio, presidente de la Confederación de Juristas Católicos de Francia, quien en 2000 sustituyó a su vez al también profesor Sergio Cotta.

JOSÉ DÍAZ NIEVA

FERDINANDO II Y SU ÉPOCA

Como había anunciado FARO, en el Hotel Oriente de Nápoles ha tenido lugar la presentación del libro sobre Fernando II (*Ferdinando II di Borbone. La patria delle Due Sicilie*) de Gennaro De Gescenzo.

Al inicio la soprano Stefania Tedesco cantó el Himno de las Dos Sicilias, de Paisiello.

Giuseppe Nuzzo, presidente de la Cooperativa Editorial Il Giglio, saludó a los presentes, destacando la presencia de S.A.I. y R. Don Bertrand de Orleáns-Braganza, quien aceptó el ruego de dirigir unas palabras, en castellano, sobre la vinculación de su familia con la familia real napolitana. A continuación, el joven Guillermo Pérez Galicia, presidente de la AET de Salamanca, que está ampliando estudios de doctorado en la Universidad Federico II de Nápoles, recordó la hermandad hispano-napolitana y en particular la que desde hace muchos años une a los carlistas con los tradicionalistas de Il Giglio.

Cerrado el capítulo de las alocuciones iniciales con el anuncio, por un concejal del Ayuntamiento de Nápoles, de que se dará el nombre de Fernando II a una calle de la ciudad, dio comienzo el acto académico. La profesora Marina Carrese, de Salerno, presentó con detalle los méritos del libro de Gennaro De Crescenzo, evocando la época de Fernando II. El profesor Miguel Ayuso, de Madrid, recordó la conexión entre monarquía como forma de gobierno y sacralidad de la realeza, así como la conexión entre Estado y nación que, en diversas confusiones, tantas veces vicia la política contemporánea. El doctor Guido Vignelli, del Centro Cultural Lepanto, repasó la reciente historiografía crítica de la falsa versión oficial del “Risorgimento”. Finalmente, el autor del libro, presidente del Movimiento Neoborbónico, dio las gracias y anunció nuevos proyectos.

La tercera y última parte del acto fue la literario-musical. Nicola Cesaro declamó estrofas de “O Sordato” e Gaeta de Ferdinando Russo. Y la soprano Stefania Tedesco, acompañada al piano con Ida Tramontano, hicieron un recorrido por la música napolitana del período de Fernando II y, más ampliamente, de todo el siglo XIX.

AGENCIA FARO